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A Câmara Municipal recebeu na Tribuna Livre da reunião desta segunda-feira (26), o 

morador e presidente da Associação de bairro do Vau-Açu, Carlos Garcez, que veio 

agradecer a comunidade pela sua eleição e comentar o que já está sendo feito pelo 

bairro por sua chapa.  

Segundo Carlos, já foi solicitado ao Executivo um redutor de velocidade para a avenida 

Gumercindo e Iglesias. “Há uma necessidade, pois os veículos passam no local em alta 

velocidade o que torna um lugar propício para acidentes”, destacou. 

Ele também comentou que algumas ruas do bairro precisam de calçamento e também há 

outras necessidades, nas quais estão fiscalizando para que seja solicitado a fim de 

melhorar a situação do bairro.   

“Temos que trabalhar juntos, vamos lutar por um Vau-Açu melhor, essa é a nossa 

proposta”, finalizou. 

O presidente da Casa, Dr. João Batista (PR), agradeceu o empenho do morador pela sua 

comunidade e destacou que a Câmara está disposta a fazer o que for possível para 

ajudar.  

  

 

  
 

  


